



大成中だより

第14号

尼崎市立大成中学校 学校通信

<http://cen-web/school/j09/index.htm>

防災意識を高める

水に浸かった下駄箱 →



6月18日に発生した大阪府北部地震は、震度6弱の大揺れを観測しました。電気や水道、ガスなどが止まった地域もあり、JR、私鉄とも、ほぼ1日動かず大混乱になりました。ちょうど登校のピーク時だったこともあり、先生方には直ぐ自転車で地区ごとにパトロールしてもらいました。ぞくぞくと登校する生徒の皆さんの無事を確認して安堵しました。阪神・淡路大震災から二十数年が過ぎた今、災害対策の大切さを再び現実味を帯びて実感しました。

また、7月に入り、5日・6日と2日続けて授業中に大雨による警報が出ました。5日は雨雲の状況を見ながら、6校時まで通常通り授業を行いました。6日は洪水警報が出たので、地域の河川やJR周辺の状況を先生方がパトロールして安全確認の上、昼食後13時に下校指導しました。お仕事で保護者不在のご家庭は、こんな状況でお子さんが途中で下校したらさぞかし心配でしょう。お昼を食べずに帰ったら、コンビニへ買いに出たり、増水した河川の様子を見に行ったりもするでしょう。学校は安全な場所（地域の避難所）なので、生徒の皆さんが登校してきた限り、今後も状況に応じて学校で責任を持って預かります。

最近、地震や台風、大雨、洪水、噴火などのニュースを見る度に、改めて日本は自然災害の多い国だと気付かされます。自然災害は防ぐことができなくても、被害を少なくすることはできます。大きな災害が発生した時は、交通網の寸断や多発する火災、通信機能の不通などにより、消防や警察などが十分に対応できない可能性があります。普段から防災を意識し、いざという時のことを考え、シミュレーションしておくとともに実際に起きたら慌てず、落ち着いて行動することが大切です。「自分たちの町は自分たちで守る」という気持ちで、積極的に地域の催しや防災活動にも参加し、学校・家族・地域ぐるみで防災に取り組みましょう。

自転車安全教室

自転車保険に加入していますか？

大成中学校では毎年この時期に、尼崎東警察署員と市役所生活安全課の皆さんに来校願い、自転車の安全教室を開催しています。中学生になると部活動の試合や夏休みなど、遠くまで自転車で移動する機会が増えます。自転車は免許なしで気軽に乗れますが、車両ですから、バイクや自動車と同じように交通ルールを守らなければなりません。万が一、事故を起こした場合、ケガの治療費や損害を補償しなければなりません。兵庫県の条例でも保険等への加入が義務付けられています。この機会に、ご家族でも交通ルールや保険について確認してください。



部活紹介



有終の美を飾る

第72回尼崎市中学校総合体育大会

- サッカー部 準優勝
- 女子ソフトボール部 準優勝
- 女子バスケットボール部 第3位
- 野球部 第3位
- 男子バレーボール部 第3位
- 男子ソフトテニス部 団体 ベスト6
- 男子ソフトテニス部 個人準優勝 川畑(3-5)・宮澤(3-3)ペア
- 剣道部 男子団体 第3位 女子団体ベスト6 女子個人 岡村(3-3) ベスト7
- 水泳 西田(3-3) 100m平泳ぎ・200m平泳ぎ 第2位
佐野(2-1) 400m自由形 第2位
小坂田(1-4) 100m平泳ぎ・200m平泳ぎ 第1位

以上は阪神大会に出場



- ◆ 陸上部 第64回全日本通信陸上大会 兵庫県大会 棒高跳 優勝 岡(3-4)
- ◆ 放送部 NHK杯中学校放送コンテスト兵庫県大会 朗読部門 入選 福西(3-1)
アナウンス部門 入選 小野島(2-1) 朗読部門 佳作 中島(2-5)



ちょっとニュース

いよいよ「夏休み」がやってきます。「よく遊び、よく学びよく遊べ」と言われるように、勉強するときはしっかり勉強し、遊ぶときは思いっきり遊んで、メリハリのある生活を送ってください。補導関係の方から、「最近、中学生を外で見かけません」とよく聞きます。室内でゲームやスマホばかりやってないか心配です。SNSはコミュニケーションをより簡単に楽しくしてくれる一方で、便利なサービスの裏側で思いがけない被害に遭ったり、顔が見えないので強気の発言やマナーを守らず、けんかやいじめに発展するケースもあります。今年の夏は、スマホを置いてアウトドアも楽しんでください。

9月のおもな予定

- ・ 3日～7日： トライやる 2年
- ・ 3日～28日： 教育実習
- ・ 6日～7日： 宿泊学習 1年
- ・ 7日(金)： 実力テスト 3年
- ・ 27日(木)： 大成DAISON (校内区清掃)
- ・ 25日～27日： アルミ缶・牛乳パック回収

